

マラソン大会・アスリート事業

マラソン大会

石垣中学校は12月8日（金）に、八幡中学校は12月11日（月）に校内マラソン大会が開催されました。

石垣中学校では、各グループに分かれてウォーミングアップを入念に行い、3.4kmのアップダウンのあるコースを走りました。生徒たちは試走の記録更新を目指し、ベストを尽くした走りを見せてくれました。

八幡中学校では、3kmのコースを3年生は先輩の意地を見せ、後輩たちは先輩たちに追いつけ追い越せと切磋琢磨しながら、みんなでゴールを目指しました。

石垣中学校



八幡中学校



石垣小学校 アスリート事業



12月7日（木）に、スポーツ庁が実施するアスリート派遣による体育授業などの充実・高度化の促進事業（通称 アスリーチ）でパラアスリート「走り高跳び」の鈴木 徹選手（2m2cmの日本記録・アジア記録保持者）にお越しいただきました。走り高跳びの指導だけではなく、義足やパラアスリートについても子どもたちに分かりやすく教えてくださいました。

また、どんなスポーツでもどんな教科でも何でもいから好きなこと、熱中できることを見つけて頑張してほしいとエールを送っていただきました。

